

La route du RIM, rencontre pro des musiques actuelles en Nouvelle-Aquitaine

mercredi 1er décembre 2021, par [lpe](#)

La Route du RIM est la rencontre professionnelle des musiques actuelles en Nouvelle-Aquitaine. Elle rassemble, deux jours durant, 30 novembre et 1er décembre, les acteurs de l'écosystème des musiques actuelles répartis sur l'ensemble du territoire néo-aquitain.

Ces acteurs œuvrent dans les domaines suivants : le spectacle vivant (salles de concert, festivals, lieux de diffusion...), la musique enregistrée (édition, production phonographique, studios d'enregistrement...), la transmission (écoles de musique, structures d'action culturelle,...), les médias ou encore la structuration (réseaux, groupements d'employeurs, pôles de compétences...).

L'objectif de ces deux jours est de leur permettre de se rencontrer, d'échanger sur leurs métiers, leurs pratiques, d'ouvrir de nouvelles perspectives et d'avancer ensemble.

Ouverte à toutes et tous, cette rencontre prend la forme d'ateliers, de débats, de séquences artistiques et de moments conviviaux. Elle donne aussi lieu aux assemblées générales du RIM, essentielles pour la vie de l'association et de ses adhérents.

En pratique :

mardi 30 novembre & mercredi 1er décembre 2021

au Florida

95 Bd du Président Carnot

47000 Agen

Informations : <https://le-rim.org>

Inscription : [suivez ce lien](#)